



校庭に書かれた交差点で自転車の交通ルールを学ぶ北小生



交通安全教室 ルールを守って楽しい自転車

5月2日(水)、交通指導員が先生となって、北小学校を会場に交通安全教室が開かれました。校庭に書かれた交差点で、3年生になって初めて自転車の交通ルールを学んだ川辺一結さんは、「教室は楽しかったです。家ではもう自転車に乗ってたけれど、今日自転車のルールを教えてもらったので、これからはルールを守って乗りたいです」と話してくれました。

健康な歯を表彰された親子のみなさん



親と子のよい歯のコンクール 白い歯でにっこり

5月24日(木)、館林邑楽歯科保健医療センターで、「親と子のよい歯のコンクール地区審査表彰式」が行われました。館林邑楽の1市5町の1,331名の親子のうち、板倉町からは、11組の親子が表彰されました。6月4日(月)から6月10日(日)は歯と口の健康週間です。健康な歯は、健康な生活の第一歩です。生涯自分の歯でものが食べられるよう、家族みんなで、お口の健康づくりに取り組みましょう。

みんなの遊水地をきれいに 渡良瀬遊水地クリーン作戦

4月21日(土)に、遊水地を囲む板倉町、栃木市、小山市、野木町、古河市、加須市の各地で、一斉に渡良瀬遊水地クリーン作戦が実施されました。板倉町の担当区域では、スポーツ少年団や企業、トライアスロン選手など120人以上が参加し、120kgものごみが集められました。参加した荒井神河さん(東小3年)は、「とっても重かった。ごみはちゃんとごみ箱に捨ててほしい」と話しました。



雑草の間に隠れたごみも見逃しません

祝 百寿者慶祝訪問事業 100歳!

5月16日(水)、栗原カク(大字除川)さんが100歳になったことをお祝いするために、百寿者慶祝訪問事業が行われました。栗原さんは、若くして夫を亡くしてから3人の娘を育て上げた苦労人です。しかし健康に気を使うことを忘れず、漬け物づくりやゲートボールなど、自分の好きなことには手を抜かない努力家だったと家族のかたが教えてくれました。



家族に囲まれた栗原カクさん

稚児行列に参加して、雷電神社に到着したお稚児さん達



33年に1度の晴れ姿 雷電神社稚児行列

5月4日(祝)、雷電神社で33年に1度の御神像のご開帳が行われ、併せて5日(祝)に稚児行列が盛大に執り行われました。事前に町内外から応募した330人以上のお稚児さん達が、海洋センターから練り歩き、新たに整備された参道を通って、神社に到着しました。稚児になった子は一生よいことがあると古くから神社に言い伝えられています。

優勝! 板倉オールスターズ 第4回板倉町スポーツ少年団交流野球大会

5月13日(日)、渡良瀬グラウンドで、第4回板倉町スポーツ少年団交流野球大会が開催されました。板倉オールスターズのほか、館林市、大泉町、邑楽町から少年野球チームが集まり、熱き戦いを繰り広げました。

決勝は板倉オールスターズと館林一小クラブの対戦となり、9対6でみごと優勝を飾り、日頃の練習の成果を遺憾なく発揮できました。



好球必打、ねらうは特大ホームラン!?

先発ピッチャー、気迫のピッチング



3塁への単独スチール。みごとセーフとなりました!